



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4923
Ciudad Universitaria, 19 de octubre de 2023

Conmemora UAEM el Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama

Este 19 de octubre, Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en coordinación con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), instalaron un módulo PrevenIMSS en la explanada del Edificio 1, para realizar estudios gratuitos de mastografía a mujeres universitarias de 40 a 69 años de edad, con el fin de sensibilizar y prevenir el cáncer de mama.

El médico Roberto González Carcaño, director del Hospital Regional en Medicina Familiar Número Uno, recordó la importancia que tiene la medicina preventiva de la salud pública, como los módulos PrevenIMSS y las diversas acciones cotidianas para identificar de forma oportuna malestares e irregularidades de los tejidos mamarios en las mujeres.

Roberto González invitó a las universitarias a acudir al médico familiar, hacer una revisión constante de su cuerpo mediante la autoexploración a partir de los 25 años y la realización de las mastografías desde los 40 años.

En representación de Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la UAEM, Pedro Márquez Aguilar, coordinador general de Planeación y Administración, expresó que parte de estas acciones conjuntas, entre la Universidad y el IMSS, buscan crear conciencia sobre la importancia de la detección oportuna del cáncer mama, para mejorar el pronóstico y la supervivencia de los casos, no sólo entre las trabajadoras, sino también entre las estudiantes.

Pedro Márquez reiteró que la UAEM, a través de su Plan Institucional de Desarrollo considera políticas institucionales para generar acciones de salud, que permitan un ambiente sano, e invitó a la comunidad universitaria a realizar actividades físicas, deportivas, generar buenos hábitos alimenticios, así como participar en las distintas campañas de salud que durante el año se realizan en la institución.

De acuerdo con datos de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), en México, la principal causa de muerte en las mujeres mayores de 25 años es el cáncer de mama, el grupo de edad más afectado es de 50 a 69 años, además, en 2020 murieron 7 mil 821 mujeres a causa del cáncer mamario.

Desde el 16 de octubre este módulo atendió a 60 mujeres universitarias al día, en un horario de 8:00 a 17:30 horas y estará disponible hasta el viernes 20 de octubre, por lo que quienes deseen realizarse la mastografía, pueden acudir con su registro previo, a través del portal: <https://forms.gle/7JuQzAiKyyKpAuyx8>, y contar con Número de Seguridad Social (NSS) vigente.

Cabe destacar que durante la estancia del módulo PrevenIMSS en la UAEM, se aplicaron vacunas contra la influenza estacionaria, la Covid-19 y el tétanos, las cuales contaron con una amplia concurrencia de la comunidad universitaria.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia





UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS

RECTORÍA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,
C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09.  @prensaueem  www.facebook.com/InformacionUAEM
<https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines>



Una universidad de excelencia

RECTORÍA
2017-2023